

Venezuela busca recomponer lazos con EE. UU. mientras Delcy Rodríguez reafirma la legitimidad de Maduro

La presidenta encargada de Venezuela, Delcy Rodríguez, aseguró que fue invitada a realizar una visita a Estados Unidos y afirmó que Nicolás Maduro continúa siendo el “presidente legítimo” del país, pese a su actual proceso judicial en Nueva York.

En su primera entrevista con un medio internacional desde que asumió el Ejecutivo, concedida a NBC News, Rodríguez explicó que el viaje está siendo evaluado y que podría concretarse una vez que ambas naciones consolden acuerdos de cooperación. Sus declaraciones se producen tras la visita a Caracas del secretario de Energía estadounidense, Chris Wright, quien anticipó un “giro dramático” en las relaciones bilaterales.

De confirmarse, sería la primera visita de un gobernante venezolano a EE. UU. en más de tres décadas fuera de foros multilaterales. Mientras tanto, Washington y Caracas exploran una agenda común centrada en el sector energético.

Rodríguez también defendió públicamente la inocencia de Maduro y de la primera dama, Cilia Flores, y cuestionó a la líder opositora María Corina Machado, a quien acusó de promover sanciones e intervención extranjera. Machado, que se encuentra fuera del país, ha expresado su intención de regresar a Venezuela en el marco de una eventual transición política.

El anuncio de Rodríguez refleja un momento de redefinición diplomática para Venezuela, en medio de tensiones internas y esfuerzos por restablecer vínculos con Estados Unidos.